
CENTÉSIMA TRIGÉSIMA TERCEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA DÉCIMA 

SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de novembro de 

2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de 

Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima 

Décima Sexta Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson 

Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A 

Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: RECEBIDOS DO 

SENHOR PREFEITO, constando os PROJETOS: PLO Nº 174/2015, que autoriza o Poder Executivo a 

abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 

2014, destinado à aquisição de equipamentos para a Creche do Jardim Flamboyant. PLO Nº 175/2015, que 

altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014. PLO 

Nº 176/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela 

Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a executar todas as atividades inerentes à 

construção da Creche no Residencial São Benedito. PLO Nº 177/2015, que autoriza o Poder Executivo a 

abrir crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro 

de 2014, destinado suprir dotações do orçamento vigente. PLO Nº 178/2015, que autoriza o Poder Executivo 

a firmar protocolo de intenções que entre si celebram o Centro Estadual de Educação Tecnológica Paula 

Souza por intermédio da Agência de Inovação Paula Souza e a Prefeitura. OFÍCIOS: Nº 1109/2015, 

enviando resposta ao requerimento nº 310/2015, requerendo informações sobre as piscinas do Ginásio de 

Esportes (Nicolão). Nº 1110/2015, enviando resposta ao requerimento nº 289/2015, requerendo informações 

sobre veículos e maquinários da Prefeitura. Nº 1111/2015, enviando resposta ao requerimento nº 308/2015, 

requerendo informações sobre a estrada do Correguinho. Nº 1112/2015, enviando resposta ao requerimento 

nº 292/2015, requerendo informações sobre pontes localizadas na estrada que liga Ibitinga ao Distrito de 

Cambaratiba. Nº 1108/2015, em resposta ao requerimento nº 307/2015, requerendo informações sobre quais 

ruas receberão recapeamento asfáltico. Nº 1116/2015, enviando resposta ao requerimento nº 291/2015, 

requerendo informações sobre orçamento 2015/2016. Nº 1114/2015, enviando resposta ao requerimento nº 

280/2015, requerendo informações sobre serviços de recapeamento asfáltico no Jardim Idalina. Nº 

1115/2015, em resposta ao requerimento nº 281/2015, requerendo informações sobre a quadra da Vila 

Maria. Nº 1107/2015, em resposta ao requerimento nº 287/2015, requerendo informações sobre o pagamento 

de propina a ex-funcionários comissionados da Prefeitura. RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constaram: EMENDA: Nº 45/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio 

de Oliveira, ao PLC Nº 22/2015, que altera a Lei Complementar nº 03, de 21 de agosto de 2009, para dispor 

sobre a responsabilidade do loteador pela solidez, segurança e recuperação de loteamentos. PARECERES: 

Pareceres da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação: Nº 202/2015 - favorável ao PLO Nº 

148/2015, que denomina a Rua 2 (dois) do Jardim Adriana de “Rua Sérgio José Mascanhi” e da Emenda Nº 

37/2015. Nº 203/2015 – favorável ao PLO Nº 149/2015, que denomina a Rua 1 (um) do Jardim Adriana de 

“Rua Nadalin Bazoni” e da Emenda Nº 36/2015. Pareceres da Comissão da Ocupação do Solo, Obras, 

Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação: Nº 204/2015 – 

favorável ao PLO Nº 149/2015. Nº 205/2015 – favorável ao PLO Nº 148/2015. Nº 206/2015 – favorável ao 

PLO Nº 161/2015, que altera a Lei Municipal nº 2.224, de 20 de março de 1997, que cria o Conselho 

Municipal do Idoso e dá outras providências. REQUERIMENTOS: Nº 332/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre a árvore localizada na Rua Amélia 

Haddad, em frente ao nº 69, Vila Izolina. Nº 333/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio 

de Oliveira, requerendo informações referentes à iluminação da Avenida Principal do Bairro Santo Expedito, 

denominada Katsume Itao, que se encontra com os postes e os braços de luz instalados, faltando apenas as 

lâmpadas. Nº 334/2015, de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, requerendo informações 

sobre os pontos facultativos do município. Nº 335/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, que 

requer informação do porque não está mais sendo servido o suco para as crianças que praticam esporte no 

Ginásio de Esportes “Nicolão”. Nº 336/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo 

informação sobre qual medida o Executivo Municipal pretende tomar em relação às piscinas do Ginásio de 

Esporte que estão vazias, com poças d’água acumuladas pela decorrência das chuvas. Nº 337/2015, de 

autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações sobre o Centro Esportivo localizado no 

bairro Nova Ibitinga, localizado entre as Ruas Pedro Ferrari e Filomena Forte. Nº 338/2015, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque, que requer informações sobre o banheiro público da Praça Rui Barbosa. Nº 



339/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, requerendo informação sobre o triturador de galhos do 

município. Nº 340/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, que requer leitura do documento 

referente às obras conquistadas e realizadas no município durante este exercício (2013-2015), e nas 

administrações anteriores do atual Prefeito Dr. Florisvaldo Antônio Fiorentino. INDICAÇÕES: Nº 

154/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando a realização dos 

serviços de roçagem do mato e limpeza da Praça do Jardim Almira, bem como da Avenida Antônio Pinto da 

Costa, a qual engloba vários bairros nas proximidades do Jardim Almira. Nº 155/2015, de autoria do 

Vereador Windson Pinheiro, que indica a realização de serviços de máquina niveladora na Estrada Rural 

IBG – 030 – Romão Fernandes, que dá acesso ao Bairro Taquaral, no trecho compreendido do lixão até a 

Rodovia Victor Maida. Nº 156/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando a realização de 

operação tapa buracos na Rua Antônio G. B. de Paula, próximo ao Sindicato Rural. Nº 157/2015, de autoria 

do Vereador Windson Pinheiro, que indica ao SAMS que viabilize a todos os Postos de Saúde do município 

copos descartáveis para o uso dos pacientes que estão aguardando suas consultas. MOÇÕES: Nº 151/2015, 

de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de pesar pelo falecimento de Graciliano de Oliveira. Nº 

152/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de pesar pelo falecimento do Senhor Ozório de 

Siqueira Filho. RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 409/2015, ofício enviado pela Secretaria de Governo, 

em resposta ao requerimento nº 293/2015, que requer informações sobre o pagamento de propina a ex-

funcionários públicos municipais comissionados, ligado ao escândalo Bolsa Família. Nº 412/2015, enviado 

pelo SESI/SENAI, em agradecimento a Moção de Repúdio nº 142/2015, enviada ao Governo Federal pelas 

medidas apresentadas em relação ao Corte de Repasse no Sistema “S” (SESI, SENAIS, SENAC, SEBRAE e 

SESC). Nº 414/2015, enviado pelo SAMS em resposta ao requerimento nº 237/2015, requerendo 

informações sobre o terreno localizado na Rua José Claudino, nº 141, no bairro Jardim Natália. Nº 415/2015, 

enviado pela Polícia Militar do Estado de São Paulo, em resposta ao requerimento nº 309/2015, requerendo 

informações sobre o ocorrido na esquina da Rua Coronel Geretto, nº 938, onde parte do muro foi derrubada e 

ninguém sabe informar o que houve. Após toda leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MATÉRIA: REQUERIMENTOS: Nº 332/2015 – o autor da propositura disse que é contra cortar árvores, 

mas nesse caso foi procurado pelo morador e ao visitar o local, o Vereador verificou que a árvore é muito 

antiga, está caindo e devido ao período de chuvas fortes, está pendendo cada vez mais e suas raízes estão 

começando a sair da calçada, ameaçando também cair sobre a fiação elétrica. O morador inclusive entrou em 

contato com ao almoxarifado e CPFL e ninguém resolveu o problema. O Requerimento foi votado e 

aprovado por unanimidade dos votos. Nº 333/2015 – o autor da propositura falou que passou pelo local e 

observou que todos os postes foram colocados e estão com os braços de lâmpadas, mas por algum motivo 

estas lâmpadas ainda não foram colocadas, faltando pouco para isso ser resolvido, pois o local está muito 

perigoso devido à falta de iluminação. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. 

Nº 334/2015 – o autor da propositura disse que se o Executivo informar com antecedência os dias dos pontos 

facultativos todos poderão se programar melhor para não acontecer como aconteceu no último dia 20 de 

novembro, em que foi decretado ponto facultativo, mas esta Casa havia marcado no mesmo dia a Sessão 

para entrega da Medalha do Mérito Profissional. Se isso for feito, as Secretarias, como a de Educação, que 

possui um calendário escolar, e se a Prefeitura emitir essa Portaria determinando os pontos facultativos e 

feriados haverá uma melhor programação dessa Secretaria, como também do SAMS, para que as pessoas 

saibam os dias que este funcionará, enfim, para todas e Secretarias e funcionários se organizarem. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Nº 335/2015 – o Vereador Valdecir, autor 

da propositura, disse que chegou ao seu conhecimento, em visita ao Ginásio, de que as crianças não estavam 

mais recebendo o suco junto com o lanche e 90% delas são de famílias carentes e poucas têm condições de 

ter um café da manhã e um bom almoço servido em suas mesas, e o que vemos é muito dinheiro público 

sendo gasto de forma errada e sem explicação. O Vereador Leopoldo aparteou questionando se o Vereador 

tem conhecimento se o suco está sendo servido aos sábados. O Vereador Valdecir disse que só está 

questionando porque não viu nenhuma criança no local e conversando com um e outro ficou sabendo de que 

o suco havia sido retirado. Por isso o Senhor Prefeito Municipal deve ter um pouco mais de consciência 

porque as crianças que frequentam aquele lugar são de famílias carentes, moram na periferia e não são filhos 

de doutores. Em seguida o Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Nº 336/2015 – o 

autor usou da palavra para dizer que estas piscinas acumulam e ficam com água parada, e nesse período de 

intensa chuva sabe-se que a dengue alastra, portanto a água precisa ser retirada ou deve ser colocado algum 

produto o mais rápido possível para que isso não aconteça, pois é preocupante ao município. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Nº 337/2015 – o autor disse que passa 

todos os dias lado desse Centro Esportivo e há vários dias a obra está paralisada e o aterro que lá foi feito 



está escorrendo pelo asfalto e chegando à porta do cidadão, devido às chuvas. Quer uma resposta do Senhor 

Prefeito, porque tudo o que ele começa, não termina e o cidadão, que paga seus impostos, não é obrigado a 

passar por isso. O Requerimento foi votado por unanimidade dos votos. Nº 338/2015 – o autor, Vereador 

Valdecir de Traque, usou da palavra dizendo que há algumas semanas foi procurado pelas pessoas que 

trabalham na Feirinha do Centro aos sábados e questionado sobre o banheiro da Praça Rui Barbosa, recém-

inaugurado pelo Senhor Prefeito Municipal, que ficou fechado. Quando foi buscar informações, disseram-lhe 

que a entrada de água não é compatível com a necessidade, pois entra pouca água e sai uma grande 

quantidade. Não tem como encher a caixa porque a mesma é blindada, por isso o SAAE não pôde resolver o 

problema. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Nº 339/2015 – o Vereador 

Windson, autor da propositura, usou da palavra dizendo que chegou ao seu conhecimento de que a máquina 

trituradora de galhos não está funcionando por estar quebrada. Muitas árvores estão sendo podadas e os 

galhos ficam ao chão por muito tempo, porque os caminhões não estão dando conta de recolher todos, por 

isso solicita que seja colocada para conserto para não causar maiores transtornos à população. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se para a TRIBUNA 

LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Leopoldo dizendo que a Emenda de sua 

autoria apresentada nesta Sessão ao seu projeto de lei complementar apresentado na sessão anterior, tem o 

objetivo de que os loteadores deem a garantia de 5 anos de novos loteamentos e que ao efetuar uma pesquisa 

no código de obras, consta que o loteador tem que apresentar um requerimento à Prefeitura e que após 

aprovação da documentação, a Prefeitura passa as diretrizes para o loteador cumprir todas as diretrizes 

dentro do prazo de 2 anos, podendo registrar o loteamento no Cartório de Registro de Imóveis no final destes 

2 anos. Portanto, resolveu modificar o projeto onde, o loteador terá que cumprir essas diretrizes e o prazo de 

5 anos será contado a partir do recebimento do mesmo pelo município, com todas as obras concluídas e 

expedição do termo de conclusão, que é o ultimo documento que o loteador pega do município para poder 

registrar no cartório e comercializar os lotes. Falou sobre o Projeto de Lei que altera o orçamento e destina-

se a aquisição de equipamentos para a Creche do Jardim Flamboyant e que em sua opinião caberia uma 

Emenda ao mesmo porque no corpo do projeto não fica claro o destino da verba, e que somente na 

justificativa é que está esclarecido que se destina a obras e instalações. Também disse sobre a quadra da Vila 

Izolina e todas as vezes em que esta Casa fez a solicitação para reformá-la, recebeu a resposta de que não 

haveria verba suficiente na Secretaria para a execução e por esse motivo apresentou uma emenda 

adicionando uma previsão de 50 mil reais ao orçamento destinado a esta reforma. Disse que até agosto de 

2015, a Secretaria gastou 390 mil reais, sendo que o orçamento é de 980 mil reais. Mas, previsão 

orçamentária é diferente de saldo, porém há prioridades e os moradores da Vila Izolina estão pedindo essa 

reforma. Inclusive, chegou ao seu conhecimento de que aqueles moradores estão fazendo um abaixo-

assinado para a solução desse problema. Disse que há algumas sessões passadas fez um requerimento 

questionando se já existia um projeto pronto para a reforma dessa quadra e a resposta veio vazia e informava 

que estariam providenciando tal solicitação. O Vereador Valdecir aparteou dizendo que o correto seria o 

Vereador Leopoldo ir à rádio e pedir a oportunidade para explicar à população que mora naquele local que 

se, não está sendo feito não é por falta dos Vereadores pedirem, mas sim por falta de vontade e atenção do 

Senhor Prefeito. O Vereador Leopoldo finalizou dizendo que o valor de 50 mil reais solicitado no ano de 

2014, hoje já não é mais suficiente para a realização da reforma. Em seguida o Vereador Osias usou da 

tribuna cumprimentando a todos e disse que a sessão anterior terminou num bate-boca entre ele e o Vereador 

Dr. Marcel e que sempre acontece isso porque o Dr. Marcel sempre fala por último. Tem se falado muito 

nesta Casa a respeito da democracia, em que todos têm o direito de falar e se expressar e se os Vereadores se 

pautam pela Lei Orgânica e Regimento Interno da Câmara Municipal, seguindo o mesmo, disse que deve 

existir então respeito entre eles. Porém, às vezes, alguns vereadores passam a se exaltar porque o Regimento 

não é cumprido e esse respeito muitas vezes não ocorre. Falou também que em 2013 o Vereador Dr. Marcel 

foi eleito como Presidente da Câmara e enquanto exerceu o cargo, optou por adotar um critério diferente das 

outras Câmaras e começou a inscrever sempre os vereadores do Plenário para falar primeiro na Tribuna e 

depois a Mesa Diretora. Entretanto, todos os Vereadores concedem aparte, com exceção do Vereador Dr. 

Marcel e que inclusive após a eleição da nova Mesa, o atual Presidente informou que adotaria novos 

critérios, o que na verdade isso não ocorreu, pois continua exatamente como era. Disse que se sente 

prejudicado porque não há cortesia em dar-se o aparte, por isso que às vezes interfere e se, o Vereador não 

quer dar aparte, então que não cite nomes. Sobre o seu Projeto de Resolução que propõe a ordem de 

inscrição de fala, onde seria alternado semanalmente havendo uma rotatividade, o Vereador Dr. Marcel 

segurou em sua comissão e depois propôs uma emenda colocando a Mesa Diretora para falar por último, ou 

seja, continua o mesmo critério. Disse que não entendeu a intenção do Vereador Dr. Marcel quando pediu 



para que fosse lido em sessão o relato de todas as obras do Prefeito Florisvaldo dos anos de 2013-2015 e nas 

administrações anteriores, constando 125 obras, mais doações e execuções, e que fazer isso é sim um direito 

do Vereador, mas ex-Prefeitos como o Senhor Roosevelt, Marco Fonseca e outros também terão o direito de 

encaminhar a esta Casa as obras que fizeram. Disse que pelo que andou observando, o Prefeito anterior fez 

mais obras do que o atual, que esteve por 12 anos na administração e acha que não se deve ficar mostrando o 

que foi feito ao longo do mandato, preferindo falar sobre as necessidades do município no momento ao invés 

das conquistas realizadas. Citou algumas delas como: saúde de qualidade, reformas e falta de ventiladores 

das creches e escolas, assim como falta de bebedouros de água nas escolas, colocar em circulação o ônibus 

da Biblioteca Municipal, subsidiar o transporte universitário, limpar e colocar luminárias nas praças, 

entregar EPI’s (Equipamento de Proteção Individual) aos servidores municipais, reformar as quadras da Vila 

Izolina, Paineiras, Verona e Vila Maria, reformar as piscinas municipais, reformar o Ginásio de Esportes, 

concluir o Teatro Municipal, construir galerias pluviais, ampliar o Cemitério Municipal, iluminar o acesso ao 

bairro Santo Expedito, providenciar o calçamento da Avenida Setímio Montanari e muito mais. Disse que 

em questão de arborização e meio ambiente, de 620 cidades no estado, Ibitinga está em 602º lugar e isso é 

péssimo, precisando-se dar maior importância à população, valorizar as nossas indústrias, fornecer 

atendimento adequado aos nossos idosos, reativar os Conselhos Municipais, asfaltar diversos pontos da 

cidade e criar o Parque Industrial, pois décadas se passaram e ainda não foi feito. Finalizou dizendo que é 

mais importante se preocupar com o município pensando no bem estar da população do que ficar com brigas 

entre partidos políticos e priorizar o que já foi feito. O Vereador Valdecir usou da palavra dizendo sobre 2 

ofícios enviados pelo Senhor Prefeito e pelo Secretário de Governo em resposta aos requerimentos de 

informação de sua autoria que questionam o envolvimento destes no pagamento de propina a ex-

funcionários públicos, onde o Vereador Dr. Marcel afirmou que houve pagamento, mas em forma de doação. 

Porém, na resposta o Senhor Prefeito alega que não tem conhecimento e que não fez qualquer doação. Mas, 

ao invés de enviarem as respostas objetivas a esta Casa, enviaram seus currículos e não é isso que lhe 

interessa. Tinha em mãos uma gravação que cita por várias vezes os nomes dos Vereadores Dr. Marcel e 

Igor, do Prefeito Dr. Florisvaldo fazendo acordo dentro do gabinete e da realização do pagamento da propina 

pelo Secretário de Governo Tenente Fernando aos envolvidos no escândalo do Programa Bolsa Família que 

está sendo investigado pela Polícia Federal. O Vereador Osias aparteou questionando porque já não o 

protocolou o documento. O Vereador Valdecir disse que ainda não protocolou porque precisa de 2 respostas 

do Senhor Prefeito aos seus requerimentos e que em relação aos currículos, eles podem até ter sido exemplo, 

porque com esse escândalo não serão mais. Disse que é melhor o Senhor Prefeito falar a verdade, do que ele 

ter que desmenti-lo e fazê-lo passar vergonha e que aguardará o seu posicionamento para tomar o caminho 

certo, pois contra fatos não há argumentos. Tem provas nas mãos e vai mostrar a verdadeira moral do Senhor 

Prefeito e do Secretário de Governo divulgando em todas as mídias, e espera que os nobres Vereadores 

cumpram com o seu dever quando a verdade aparecer e que o Senhor Presidente desta Casa o autorize a 

exibir o conteúdo da gravação e que seus colegas Edis não se levantem contra. Falou inclusive que o 

Vereador Osias tem conhecimento da gravação, pedindo para que ele afirmasse essa informação. O Vereador 

Osias afirmou que ela existe e que está sob a investigação da Polícia Federal. O Vereador Valdecir disse que 

o Senhor Prefeito responde negar conhecimento, mas as provas estão em suas mãos, todos sabem que ele 

tem sim envolvimento, como também participa o Secretário de Governo que efetuou o pagamento. Finalizou 

dizendo que vai aguardar as respostas que faltam e deixá-los passar o final de ano feliz, porque o começo do 

próximo ano será pesado. Na sequência usou da tribuna o Vereador Dr. Marcel que cumprimentou a todos 

e disse que a resposta enviada pelo Senhor Prefeito diz que ele não sabe, jamais ouviu falar e jamais 

participou de qualquer pagamento de propina e em momento algum rebate a doação e diz ser interessante 

quando alguns colegas dizem que ele não sabe o que é democracia, porque ele nunca provocou ou gritou ao 

microfone, e falou que o representante do Sindicato do Movimento Sem Terra manda os militantes do PT 

pegarem armas contra a população, manda que coíba os caminheiros com a polícia para acabar com o 

movimento, faz com que a população carente passe fome porque o maior endividamento da história é de 

responsabilidade do PT, e vão dizer que é ele não sabe o que é democracia. E por um acaso o PT sabe? Disse 

que não dá aparte porque sozinho tem que responder à oposição que pede o aparte não para acrescentar, mas 

para atrapalhar sua resposta e o mau caráter chega ao ponto de querer lhe confundir. Disse que sabe o que é 

democracia e sempre trabalhou pelo mais carente, pois o berço pelo qual nasceu lhe proporcionou que 

tivesse educação e respeito pelas pessoas e pediu desculpas à família da Secretária que era responsável pelo 

Programa Bolsa Família, e se um dia o Senhor Prefeito, que foi quem denunciou à Polícia Federal, ao 

Ministério Público e ao Ministério em Brasília a questão do Bolsa Família, for responsabilizado por fazer a 

denúncia, a Secretária da pasta então é responsável pelo que? Esta, que é cunhada da pretensa candidata, e 



por coincidência o Vereador acusador apoia e não sai do escritório do esposo dela. Disse que discorda da 

questão da falta de democracia e que o Regimento Interno nada falha, pois ele já existe, e que mudá-lo é sim 

uma falta de democracia, no caso de mudar a ordem, e que qualquer um dos Vereadores deste Plenário 

poderia ter se candidatado à Mesa e que pesquisou em mais de 50 cidades do Estado de São Paulo e em 

todas elas a mesa é sempre a última a falar. Mas, frisou que o último a falar é o Presidente e não ele, e 

falaram na tribuna, mentindo para a população e para os presentes de que ele é sempre o último. Disse que 

não entra em discussões, não interfere na fala de ninguém e que consta no Regimento Interno que não cabe 

aparte à explicação pessoal. Sobre a leitura das obras do Senhor Prefeito, 80% delas são para as vilas 

carentes. Na área da saúde pública, o Vereador que rebateu na tribuna, já foi Secretário de Governo que 

enquanto no cargo, sequer trocou a cesta básica pelo ticket, muito menos o plano de saúde e tudo o que o 

funcionário público tem em Ibitinga, foi o Prefeito Dr. Florisvaldo que fez. O recurso que a Prefeitura tem a 

pagar do abono pode ter sido que a justiça entendeu errado, mas o objetivo era privilegiar o que ganhava 

menos, diminuindo as diferenças sociais, sendo que o mesmo foi aprovado por esta Casa. Falou que até o 

final do mandato do atual Prefeito serão construídas mais 2 creches, totalizando 4 desde o início da 

Administração. Falou que foi publicado no site da Revista Exame o ranking das 50 cidades mais bem 

desenvolvidas do Brasil que possuem entre 50 e 100 mil habitantes, estando Ibitinga no 22º lugar, e que essa 

pesquisa foi feita entre 348 municípios que se encaixam nessa faixa de população. Sobre as praças e quadras, 

a administração faz a manutenção dentro do possível, porque o PT está fazendo o país passar pela pior crise 

que já existiu. A administração vem trabalhando bastante para a população, porque as praças construídas 

estão em bairros periféricos e a respeito da reforma do Ginásio Municipal, disse que quando essa 

administração assumiu, estava interditado porque ia cair, assim como a arquibancada. A única ampliação que 

o Cemitério Municipal teve, o atual Prefeito foi o responsável, sobre a iluminação do bairro Santo Expedito 

a Prefeitura entrou com ação na semana passada contra a empresa, pois ele mesmo foi atrás para saber de 

quem é a responsabilidade e realmente trata-se de responsabilidade da empresa e não da Prefeitura em fazer 

a iluminação pública. Concluiu dizendo que é uma vergonha tentarem medir a honestidade do Tenente 

Fernando e do Prefeito Florisvaldo com a régua suja de quem tenta os acusar. Terminada a Tribuna Livre, o 

Presidente anunciou 15 minutos de intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo 

apoiado pelo Plenário. Passou-se então para a ORDEM DO DIA. Constou Requerimento de urgência 

especial e inclusão nesta Ordem do Dia, o PLO 174/2015 - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE, APROVADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 4024, 

DE 22 DE DEZEMBRO DE 2014, DESTINADO A AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA A 

CRECHE DO JARDIM FLAMBOYANT. Este foi aprovado por pela maioria dos votos, sendo contrários 

dos Vereadores Osias e Valdecir, com o alerta do Vereador Osias de que existe erro no projeto que precisa 

ser corrigido. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador 

Mira. Constou Requerimento de urgência especial e inclusão nesta Ordem do Dia, o PLO 176/2015 - 

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE, 

APROVADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 4024, DE 22 DE DEZEMBRO DE 2014, DESTINADO A 

EXECUTAR TODAS AS ATIVIDADES INERENTES À CONSTRUÇÃO DA CRECHE NO 

RESIDENCIAL SÃO BENEDITO. Este foi aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na 

Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Gumercindo. Constou Requerimento de 

urgência especial e inclusão nesta Ordem do Dia, o PLO 177/2015 - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO VIGENTE, APROVADO PELA LEI 

MUNICIPAL Nº 4024, DE 22 DE DEZEMBRO DE 2014, DESTINADO A SUPRIR DOTAÇÕES DO 

ORÇAMENTO VIGENTE. Este foi aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem 

do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Guilherme. Constou Requerimento de urgência 

especial e inclusão nesta Ordem do Dia, o PLO 178/2015 - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

FIRMAR PROTOCOLO DE INTENÇÕES QUE EN TRE SI CELEBRAM O CENTRO ESTADUAL DE 

EDUCAÇÃO TECNOLOGICA PAULA SOUZA POR INTERMEDIO DA AGENCIA DE INOVAÇÃO 

PAULA SOUZA E A PREFEITURA. Este foi aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído 

na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Jean. A Sessão foi suspensa para 

emissão dos Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi reiniciada, passando a votação dos Projetos. 

Constou do PLO 174/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta passou a ser discutida e 

votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos. O Vereador Mira usou da palavra na discussão 

esclarecendo que a Emenda veio adequar o texto correto ao artigo do Projeto. Em seguida foi discutido e 

votado o Projeto com a Emenda aprovada, sendo aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. 

Constou do PLO 176/2015. O Projeto foi discutido e votado, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos 



presentes. Constou do PLO 177/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta passou a ser 

discutida e votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o Projeto 

com a Emenda aprovada, sendo aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO 

178/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta passou a ser discutida e votada, sendo 

aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o Projeto com a Emenda aprovada, 

sendo aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO 148/2015 - QUE DENOMINA 

A RUA 2 (DOIS) DO JARDIM ADRIANA DE RUA SÉRGIO JOSÉ MASCANHI.. Por haver emenda ao 

referido, esta foi discutida e votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e 

votado o Projeto com a Emenda aprovada, sendo também aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto 

retornará para a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração de sua Redação 

Final. Constou do PLO 149/2015 - QUE DENOMINA A RUA 1 (UM) DO JARDIM ADRIANA DE RUA 

NADALIN BAZONI.. Por haver emenda ao referido, esta foi discutida e votada, sendo aprovada por 

unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o Projeto com a Emenda aprovada, sendo também 

aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto retornará para a Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação para elaboração de sua Redação Final. Constou do PLO 161/2015 - ALTERA A LEI 

MUNICIPAL Nº 2224, DE 20 DE MARÇO DE 1997, QUE CRIA O CONSELHO MUNICIPAL DO 

IDOSO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Projeto foi discutido e votado, sendo aprovado por 

unanimidade dos votos. O Vereador Osias usou da palavra na discussão do Projeto relatando que mais uma 

vez fica comprovado que os conselhos não têm representatividade da sociedade, pois são todos do Poder 

Executivo. O Presidente solicitou que a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, elabore a 

Redação Final aos Projetos 174/2015, 177/2015 e 178/2015, suspendendo a Sessão para este fim. 

Apresentada as Redações a Sessão foi reiniciada. As Redações Finais dos Projetos 174/2015, 177/2015 e 

178/2015, foram discutidas e votadas, sendo aprovadas por unanimidade dos votos. Terminada a Ordem do 

Dia, passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o Vereador VALDECIR, falando que a 

ex-Secretária de Desenvolvimento Social, a Sra. Renata, levantou a irregularidade do Bolsa Família levando 

ao conhecimento do Senhor Prefeito e este, só depois de quarenta dias apresentou a Polícia Federal porque 

foi obrigado, em sendo verba Federal. Lembrou que as pessoas envolvidas no escândalo do Programa Bolsa 

Família foram cabos eleitorais do Senhor Prefeito e dos Vereadores Igor e Marcel, contratados pelo Senhor 

Prefeito, informando que tem provas em mãos. Informou que trará o documento que a Secretária apresentou 

a Prefeitura para a leitura em Plenário e que estão distorcendo a situação como distorceram o trabalho da 

Vice-Prefeita, impedindo-a de trabalhar. Também vai solicitar informação de quando o Prefeito encaminhou 

o caso a Polícia Federal. Usou da palavra o Vereador OSIAS, falando que nunca tentou desqualificar ou 

agredir o Vereador Dr. Marcel e também nunca usa seu partido para ofuscar a imagem deste, mas o 

Vereador faz isto, especialmente com o Partido dos Trabalhadores. Deixou claro que os erros do Partido 

precisam ser corrigidos e os culpados pagarem pelos seus erros. Pediu para que o Vereador Dr. Marcel 

repense suas colocações, questionando a palavra mau caratismo dita pelo Vereador. Quanto a denuncia do 

Programa Bolsa Família, o Prefeito levou o caso a Polícia Federal porque tinha que fazê-lo. Também 

registrou que, como advogado não pode concorrer a qualquer cargo da Mesa. Informou que a democracia é 

para todos e não apenas para os integrantes da Mesa. Falou que o Vereador Dr. Marcel mente ao falar que o 

último a usar palavra é o Presidente, quando o anterior a este é o Vice-Presidente. Quanto ao abono dos 

funcionários relatou estranha ouvir que a justiça errou porque as três instâncias foram favoráveis. Relatou 

que Ibitinga perdeu o selo do meio ambiente e contra fatos não há argumentos. Usou da palavra o Vereador 

MARCEL, relatando que a Prefeitura pode ter errado na questão dos abonos, mas a Câmara aprovou. 

Informou que não foi tomado o cargo da Ex-Secretária do Desenvolvimento Social, mesmo já tendo ocorrido 

à discórdia com a Vice-Prefeita, mas sim que pediu demissão. Esclareceu que não foram contratados 

funcionários para o Programa Bolsa Família, pois este era concursado da legislatura passada e está sofrendo 

processo administrativo, os demais funcionários estão no aguardo da conclusão para saber sobre seus 

envolvimentos ou não no assunto. Informou que vários cabos eleitorais pediram emprego, mas não foram 

atendidos. Registrou que a relação das obras que enviou, foi para conhecimento da população. Esclareceu 

que o Conselho do Projeto aprovado nesta noite, conta com cinco representantes do Prefeito e sete de 

entidades e associações participantes, não vendo que o prefeito está monopolizando. Informou que nada tem 

contra o Vereador Osias, a Vice-Prefeita ou a Secretária de Desenvolvimento, Renata. Relatou que quem 

tem provas, que então encaminhe as denúncias e parem de agressões, porque a advertência exposta não fez 

diferença. O Presidente informou ao Vereador Osias que o uso da palavra na Tribuna nada mudará e que o 

aparte, sempre de um minuto, é concedido na Tribuna sem acréscimo do tempo, que a Explicação Pessoal 

não prevê aparte e na discussão da matéria o aparte está dentro do tempo da discussão de quinze ou vinte 



minutos, conforme o caso. Terminada a Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença de todos, 

convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no próximo dia 1º 

(primeiro) de dezembro de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, 

Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, 

ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da 

Sessão. Sala das Sessões, 24 (vinte e quatro) de novembro de 2015 (dois mil e quinze).//////////////////////////// 

Presidente:_________________________________1º Secretário:__________________________________ 

Vice Presidente:_____________________________2º Secretário:__________________________________ 
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